
Q．インターンシップを通じて一番知りたかったことは？

A．新人教育体制、職場の雰囲気

Q．目的（知りたかったこと）は達成できましたか？

A．1年目看護師さんと先輩の看護師さんがペアになって、細かく分りやすく教えられていました。

病棟の先輩看護師さんが全員でフォローされていると感じました。

Q．一番印象に残ったことは何ですか？

A．患者さんの状態も様々で、慢性期病棟に比べて多くの勉強が必要だと感じました。

病棟の雰囲気も明るく、笑顔がたくさんあふれているように感じました。

Q．参加された感想を教えてください

A．ホームページに載っていたように、笑顔が多く雰囲気も明るいため

楽しく仕事をすることができる場であると感じました。

また、看護師の方は皆優しく、患者さん1人1人に思いやりのある看護が

提供されていると感じました。

インターンシップに

参加頂いた

看護学生さんに

インタビュー！！

Q．森之宮病院でインターンシップを受けたいと思ったきっかけは？

A．ホームページを見て、新人教育を手厚く行っており、認定看護師からの指導を

受けることでより専門的な看護を学ぶことができると思ったから。

インターンシップ

に参加頂いた

看護学生さんに

インタビュー！！


